



réseau
Sequoia

Opération soutien à l'Ukraine

Nous transportons à la frontière ukrainienne des dons qui seront ensuite acheminés au cœur de l'Ukraine. Sur le chemin du retour, nos minibus accueillent des familles qui prennent la direction de communes partenaires (Mons et plusieurs communes du Borinage) qui assurent leur logement et leur accueil.



En 5 convois, nous avons acheminés 72m3 de matériel sur la frontière ukrainienne et ramené 93 personnes qui ont été accueillies dans les communes partenaires.

Convoi n°1 du 11 au 14 mars

aller: 4 véhicules chargés de dons pour l'Ukraine
Retour avec 17 femmes et enfants (+ 2 chiens) accueillis à Dour au total 3500 km
Coût total 3076 eur





Merci à nos donateurs, à Smart Assurances, l'asbl au Bonheur de Chacun, à la Commune de Dour

Convoi n°2 du 24 au 27 mars

aller: 5 véhicules chargés de 13m3 dons pour l'Ukraine
Retour avec 27 femmes et enfants) accueillis à Mons au total +/-3600 km
Coût total 3.325 eur





Merci à nos nombreux donateurs



Convoi n°3 du 30 mars au 2 avril

nos nombreux donateurs



Merci , grâce à vous, nous avons livré 25m3 de dons à la frontière ukrainienne et rapatrié 13 personnes et 2 chiens

Convoi n°4 du 5 au 8 avril

nos nombreux donateurs



Pharmacies: L'étincelle à Maurage, Detilleux-Dehon à Charleroi, de la Porte de Ghlin à Ghlin

2 camionnettes avec 4 m3 de matériel médical pour le camp de Korczowa (frontière ukrainienne) et 13 personnes au retour accueillies à Mons

Convoi n°5 du 15 au 18 avril

nos nombreux donateurs



5 camionnettes avec 17 m3 de matériel médical et nourriture à destination de l'Ukraine et 23 personnes et un chat au retour

Les dates des prochains convois se trouvent sur le site internet:

<https://www.sequoiaways.be/fr/sequoia-soutien-ukraine>

Comment pouvez-vous nous aider?

contact : info@reseausequoia.be

De 2 manières:

1. En mettant à disposition des minibus

2. En nous aidant à financer le carburant, péages et frais relatifs aux trajets et au soutien pendant le voyage des personnes prises en charge. Vous pouvez verser vos dons sur le compte de l'asbl Réseau Sequoia BE14 3631 7824 1883 avec la communication Ukraine et votre mail. Pour votre info, les frais s'élèvent en moyenne à 3300 euros par convoi.

Notre opération repose sur 3 types de partenariat.

1. Avec une association sérieuse et fiable qui récolte des dons, Solidarité Ukraine Namur
<https://www.facebook.com/Solidarit%C3%A9-Ukraine-Namur-110607531571250>

2. Des femmes ukrainiennes qui depuis la Belgique aident des familles à fuir les zones de combat.

3. Des communes qui se chargent de l'accueil des familles et de leur répartition dans des familles d'accueil.

Vidéos disponibles sur notre site :

<https://www.sequoiaways.be/fr/sequoia-soutien-ukraine>

Nous sauvons des femmes et des enfants prisonniers des villes assiégées.

Le travail de Darina et de sa sœur consiste à rassurer et à aider les familles à quitter l'Ukraine. La plupart des familles viennent de Kharkiv, Marioupol, du Donbass. Elles parcourent environ 600 km jusqu'à la frontière polonaise.

Elles communiquent continuellement sur les réseaux sociaux, rassurent des femmes qui n'osent pas quitter leur pays alors qu'elles sont en danger. Elles les guident par téléphone pendant leur exil en leur évitant de traverser des zones dangereuses. Enfin elles organisent les rendez-vous avec nos équipes sur la frontière polonaise. Au préalable, les communes belges partenaires reçoivent les compositions des familles et préparent leur accueil.

Nous humanisons la fuite de ces familles.

Nous humanisons du mieux possible leur exil. Grâce au travail de Darina et de sa sœur, de notre mode de transport et de notre collaboration avec les communes.

Ces familles restent en contact dès qu'elles quittent leur abris/logement jusqu'au point de rendez-vous. Nos minibus leurs assurent un peu de calme et d'intimité. Nous organisons une nuit d'hôtel à ces familles en Pologne avant d'entamer le chemin du retour. Les communes offrent de la chaleur humaine et une famille après un exil de parfois 2500 km



SEQUOIA UNE ASBL POUR ET AVEC LES 50+

L'asbl Réseau Sequoia aide les seniors à être en forme comme jamais et les retraités à se sentir moins en retrait.

Le Réseau Sequoia valorise et révèle les passions, les compétences de ses membres et les accompagne dans leurs projets. Il s'adresse aux personnes désireuses d'enrichir leurs relations et qui ont décidé d'être maîtres de leurs choix et de leur temps.

Le réseau se compose de personnes encore au travail ou actives à la retraite. L'organisation du réseau repose sur l'implication de ses membres. Ceux qui le désirent prennent une part active dans l'animation et la gestion, ils sont les ambassadeurs.

Ceux-ci organisent des activités qui reflètent leurs passions (culture, sport, santé, finance, développement personnel, etc..). C'est plus de 280 activités qui sont proposées chaque année. Les membres mettent également au service de la communauté leurs compétences acquises tout au long de leur carrière, accompagnement à la création d'une activité professionnelle, formations, ateliers divers, gestion du réseau.

Né dans la région de Mons et y ayant gardé un ancrage certain, le Réseau Sequoia compte 400 membres en Wallonie et à Bruxelles.

Nous n'en sommes pas à notre première action humanitaire, l'été dernier, ce sont 65 membres qui ont été présents en Province de Liège après les inondations.